

ALLER PLUS LOIN

Solidarité

Soutenir un groupe de femmes au Sénégal

Photo : © Claire Dehove



Le marché de Sor, à Saint-Louis du Sénégal.

Claire Dehove lance un appel pour constituer une cagnotte qui permettra à 20 marchandes, du marché de Sor et du quartier de Diamaguène, à Saint-Louis du Sénégal, de construire et de se partager 17 étals ambulants - de fruits et légumes, poissons fumés et petits déjeuners. L'objectif de ce projet qui s'intitule Diapalante - entraide en Wolof - est de financer du petit matériel de réfrigération et une machine à coudre, à hauteur de 150 €. Cette initiative collective et solidaire s'appuie sur l'association de femmes Khar-Yalla du quartier de Diamaguène. Ces femmes ont mis sur pied une tontine - mutuelle d'épargne et de crédit fondée sur la pratique du

moindre taux d'intérêt - utilisée pour acheter à tour de rôle du café ou une bassine à poissons. Elles se sont détournées du micro crédit à cause des taux d'intérêt très élevés et ont ainsi perdu la possibilité de financer de petits investissements. Les instituts de micro finance pratiquent des taux d'intérêt moyen de 26 % qu'ils justifient par des coups opérationnels (le suivi du remboursement) et par la nécessité de se financer auprès des banques locales en l'absence de fonds propres.

Les enveloppes reçues par Claire Dehove dans le cadre de cet appel à la solidarité seront remises en juin à la présidente de l'association Khar-Yalla.

Pour soutenir le projet, envoyez 5 euros accompagnés de votre photo et votre prénom à Claire Dehove,
10 rue Neuve-Popincourt 75011 Paris - Tel : 0033 01 43 38 19 57 -
Mob : 06 75 79 47 17 / cdehove@club-internet.fr